



El PSOE pide más contenedores tras las quejas de vecinos y hosteleros por la nueva distribución

- **El PSOE reclama que se tengan en cuenta las quejas de los leoneses**
- **Los vecinos alertan de que la sustitución total de los contenedores tardará meses**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León reclama que se haga una modificación en la distribución de los contenedores en la ciudad que ha generado ya, solo en una semana, quejas de vecinos y hosteleros así como acumulación de basuras en puntos como el barrio de Ventas o La Inmaculada.

La nueva ubicación de los contenedores de reciclaje ha generado malestar entre los hosteleros del Casco Histórico que ven como tienen que recorrer muchos más metros que antes con pesadas cargas para depositar las basuras, para las que antes contaban con contenedores en la calle Ancha y ahora deben trasladarse hasta la calle Ruiz de Salazar. Los hosteleros piden que se tenga en cuenta el peso del vidrio y se arbitren medidas que faciliten el reciclado realmente y no las sanciones.

Por otro lado, la distribución de nuevos contenedores, de apertura lateral, también ha generado críticas de los vecinos de La Inmaculada por la eliminación de los antiguos depósitos, lo que obliga a desplazamientos más largos para depositar los residuos.



**Grupo Municipal
de León**

Esta misma mañana, en algunos puntos del barrio donde antes había contenedores, los vecinos han optado por dejar las bolsas en señal de protesta por la falta de contenedor. Destacan los vecinos que pasarán meses antes de que se haga el recambio total de contenedores lo que genera problemas de salubridad en toda la zona.

El PSOE reclama que se acelere al máximo el cambio de contenedores teniendo en cuenta la situación actual y las condiciones de los barrios, con una población muy mayor y con dificultades de movilidad.